



Liebe über Grenzen

Im Januar 2021 haben wir uns als Online-Gruppe im Verband binationaler Familien und Partnerschaften zusammengefunden. Uns allen gemeinsam ist: Wir sind Grenzgänger:innen. Unsere Lebens- und Liebensrealitäten gehen über Länder auf der Karte und Schubladen in den Köpfen hinaus. Im Zusammensein schaffen wir gemeinsame Welten. Dabei haben wir immer wieder mit Grenzen zu kämpfen, die anderen Familien verborgen bleiben.

Diese Hürden sind kein individuelles und kein privates Problem. Wir alle kennen den zermürbenden Visaprozess des Familiennachzugs und wir wollen uns für eine Änderung der Situation betroffener Familien und Partnerschaften stark machen.

Unsere Online-Gruppe startet immer wieder neue Aktionen und zusammen mit der Bundesgeschäftsstelle unseres Verbandes haben wir:

- Ein Forderungspapier zur *Abschaffung des Sprachnachweises A1 vor der Einreise* mit vielen Unterstützer:innen an zahlreiche Politiker:innen verschickt.
- Einen Forderungskatalog zur Verbesserung der Visaverfahren im Familiennachzug an das Außenministerium verfasst
- Eine Podcast-Reihe zu Themen aus dem Alltag unserer Familien wie Mehrsprachigkeit oder Familienzusammenführung in Angriff genommen

Wir kommen aus ganz Deutschland, u.a. aus Bremen, Karlsruhe, Frankfurt oder Kassel.

Im Juni 2023 haben einige von uns sich zum ersten Mal persönlich getroffen!

Wir diskutierten Ideen, Bedarfe und Entwicklungen. Wir überlegten, wie wir unsere Arbeit sichtbarer machen können. Und: die persönlichen Begegnungen wollen wir neben den Online-Treffen beibehalten.

Wer sich uns anschließen möchte, nimmt gerne mit uns Kontakt auf:

bv.ceesay@verband-binationaler.de



verband binationaler
familien und partnerschaften

www.verband-binationaler.de

www.verband-binationaler.de